

# 美馬ロータリークラブ

WEEKLY REPORT VOL.605 2018.10.16



インスピレーションに  
なるろ

■例会場 レストラン西岡  
〒777-0001 徳島県美馬市穴吹町三島字小島 862-4 TEL:0883-53-8551  
■例会日時 毎週火曜日 18:30 ~ 19:30

例会出席者

13名 (会員数 29名)

青木茂生会員1、青木博美会員1、伊庭雅俊会員1、遠藤公信会員2  
澤田篤也会員2、重田勝博会員1、田中義美会員2、田村光男会員1  
長浦保福会員1、廣川公利会員1、松浦美紀子会員1、  
三好 亘会長2、森 廣一会員1、矢野太一会員2、山内浩司幹事1

メイクアップ

出席率 44.8%  
修正出席率 100%

■会長挨拶■

みなさんこんばんは。本日は会長が欠席ということで私矢野がご氏名をいただきましたので、挨拶をさせていただきます。

この1週間は行事の連続で、土曜日はラグビーフェスティバル美馬ロータリー杯、月曜日は財団の事業で池田支援学校との交流学習会を開きました。また、澤田会員の方から報告はあると思いますが、今回のラグビーはお手伝いの誘いをいただき、割と近い距離で子ども達のラグビーの様子や監督との様子、人間関係などを見ることができ本当に楽しく、監督に話を伺い指導方法にも色々個性があって面白かったです。

ラグビーですと荒っぽいことも時々あるとは思いますが、高知から来た少年が蹴られたと言って泣いていました。その時の監督の言葉が「蹴られたのは認められた証拠だ。だから喜んでいいんだ。」という風な指導方法をしていました。体は大きいのですが多分気の優しい少年だったんだなと思います。

少し趣味の話を。太陽系は太陽が1つです。しかし宇宙で太陽は1つではありません。太陽がお互いが重心を軸にして回っているのが普通です。これを連星と言います。その中に何かの作用でものすごく近づき接触連星を起し、2022年にはくちょう座と衝突するそうです。衝突すると「高輝度赤色新星」になり、突如赤く光る二等星が現れるそうです。

私たちは親から遺伝子を受け継いでいます。その遺伝子の通りは60兆通りあるそうです。一卵性双生児は全く同じ遺伝子ですが、私たちは1/60兆の確率で生まれています。それで今ロータリーで皆さんと出会って親睦を深めています。その奇跡を大事にしてこれからも美馬ロータリーを盛り上げていきましょう。

■ラグビーフェスティバル報告■

●澤田会員

ラグビーフェスティバル inにし阿波 2018 美馬ロータリークラブ杯を去る土曜日に行い、晴天の中盛況に終えたことをご報告させていただきますと共に感謝申し上げます。ありがとうございました。

このラグビーフェスティバルは、最初10周年の時に開催したいと提案させていただいて第3回までできました。ラグビーという競技は、この少子化の中で放っておいたら無くなる競技ではないかなと思います。生徒も集まらない、痛いやきついななどを好まない生徒が多い中で、保護していかなければ絶滅していくような競技ではないかと僕は思っています。野球やサッカーなどのプロリーグができ、放っておいても人口が増えるような競技とは違う特殊なスポーツです。15人という大人数でするスポーツですが、チームプレーや共存、共栄など社会に出て学ぶには非常にふさわしいスポーツだと思います。今子ども達に伝えたいのは、大きくなって社会に出た時、「昔ラグビーをやっていた」と言っすごいと思われりような競技として守っていききたいなと思っすています。

僕はラグビーという競技が好きで、この徳島県西部は四国の中でもラグビー発祥の地と言われ伝統があります。将来的に町を上げてのイベントをやっすいきたいなと思っすております。中々厳しい競技ではありまするが、最後まで頑張っすていこうと思っすております。継続は力なりということで続っすていくことが大切だと思っすておりますので、これからもお力添えよろしくおねがいします。

■ポッチャ交流会報告■

●矢野会員

前々から障害をもっすている子たちに何か奉仕はできなかつたかと考へていました。池田支援学校美馬分校へ行き学校での活動などを聞いているとポッチャの話が出ました。ポッチャはカーリングと良く似た競技です。この競技は、東京パラリンピックで正式種目になることが決まっています。これを支援できればと思っすました。池田支援学校がポッチャをする時は用具を他の学校から借りて競技してました。私は、これだ！と思っすポッチャ交流会をしようと思っすました。

ポッチャの活動をして思っすたのは、彼らの可能性を感じてほしいなという願ひも込めていました。僕たちが子どもの頃に親がPTAなどの活動をやっすてくれてました。それも子ども達の成長のためにという1つの奉仕だと思っすます。私たちもそういう事業をすることによって、彼らが今すぐには分らないと思っすますが、何か心に火を灯すことができたと思っすています。これを何らかの形で継続していきたくらと思っすました。

■ニコニコ■

- ◇澤田会員
- ◇矢野会員
- ◇浪越会員
- ◇森会員

ラグビーフェスティバルの開催  
財団事業への参加  
孫が高校野球で四国大会出場  
ポッチャ交流会で優勝

欠席

青木博美会員・伊庭雅俊会員・川田勝義会員  
北室淳子会員・杉原節子会員・田中義美会員  
谷 俊彦会員・辻 貴博会員・戸島健治会員  
中元 香会員・西谷明彦会員・林 秀樹会員  
東谷尚登会員・廣川公利会員・三好博子会員  
三好 亘会長

次回  
例会

2018年10月23日(火) 18:30から

卓話

☆欠席の会員はメイクアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。